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Justiça manda implantar 
residência inclusiva em BM
Prefeitura ainda não recebeu a sentença para se pronunciar 

O Ministério Público 
do Estado do Rio de Janeiro 
(MPRJ), por meio da 3ª Pro-
motoria de Justiça de Tutela 
Coletiva de Volta Redonda, 
obteve sentença em Ação Civil 
Pública que obriga a Prefeitu-
ra de Barra Mansa a implantar 
residência inclusiva, serviço de 
assistência social destinado ao 
acolhimento de pessoas com 
deficiência que se encontrem 
em situação de vulnerabilidade 
e de violação de direitos.

Investigações realizadas 
pelo MPRJ identificaram 
pelo menos 11 pessoas com 
deficiência, em situação de 
dependência e sem condições 
de autossustentabilidade ou 
retaguarda familiar no muni-
cípio, necessitando, portanto, 
de acolhimento institucional 
especial. 

Em nota, a prefeitura in-
formou, na tarde desta quin-
ta-feira, dia 23,    que “ainda 
não recebeu intimação da 
sentença proferida na ação 

mencionada, portanto, não é 
possível um pronunciamento 
neste momento”.

Ao MPRJ, a Secretaria Mu-
nicipal de Assistência Social in-
formou que não possuía recur-
sos financeiros para assegurar 
a criação desse equipamento e 
que iria realizar uma avaliação 

financeira para tal. “No entan-
to, a avaliação não foi concre-
tizada, o que levou o MPRJ a 
ajuizar uma ação civil pública 
(ACP) em fevereiro de 2021, 
com o objetivo de forçar o po-
der público a tomar medidas 
adequadas para solucionar o 
problema”, informou o MPRJ.

A ação foi julgada proce-
dente pela Comarca de Barra 
Mansa, que condenou a prefei-
tura a implantar, no prazo de 
90 dias, uma residência inclusi-
va para os indivíduos indicados 
nos autos, sob pena de multa 
diária de R$ 1 mil para cada 
pessoa não acolhida.

Divulgação

MPRJ consegue sentença por meio da Promotoria de Tutela Coletiva de Volta Redonda

itatiaia escolhe delegados
Itatiaia realiza na terça-feira 

(28) plenária para escolher os 
delegados que irão participar 
da etapa regional da 4ª CNG-
TES (Conferência Nacional de 
Gestão do Trabalho e da Edu-
cação na Saúde), organizada 
pelo CNS (Conselho Nacional 
de Saúde). O evento vai aconte-
cer de 8h às 16h10, no Espaço 
Galpão Penedo, no bairro Jar-
dim Martinelli. 

Durante o encontro, serão 
eleitos os delegados que re-

presentarão a cidade na Con-
ferência Regional, próxima 
fase da 4ª CNGTES, e defi-
nidas as propostas que serão 
encaminhadas para esta etapa. 
A programação inclui ainda 
uma palestra sobre “Demo-
cracia, Trabalho e Educação 
na Saúde para o Desenvolvi-
mento: Gente que faz o SUS 
acontecer”. Na parte da tarde, 
acontece a escolha dos dele-
gados que vão participar da 
Conferência Regional.

De acordo com o Secretá-
rio de Saúde, Luiz Eduardo 
Saldanha, neste ano, a Con-
ferência Nacional de Gestão 
do Trabalho e da Educação 
na Saúde está mobilizando 
todas as regiões de saúde do 
Brasil com foco na educação 
permanente das equipes de 
saúde para o aprimoramen-
to do trabalho e do cuidado, 
além da revisão dos processos 
de formação de profissionais 
da saúde.

limite de parcela do iPVa 
no Rio poderá ser dobrada

A Comissão de Tributa-
ção, Controle da Arrecadação 
Estadual e de Fiscalização dos 
Tributos da Alerj, aprovou, este 
mês, parecer favorável ao Proje-
to de Lei de autoria dos depu-
tados Célia Jordão, André Cor-
rêa e Luiz Paulo, que propõe 
dobrar o limite de parcelas para 
pagamento do Imposto Sobre 
a Propriedade de Veículos Au-
tomotores (IPVA) no Rio de 
Janeiro, com parcelamento em 
até seis vezes. 

Hoje, o imposto só pode ser 
parcelado em até três parcelas, 
antes da data final prevista e de 
acordo com o último número 
da placa do veículo.

“O início do ano é um pe-
ríodo em que o contribuinte 
já possui inúmeras despesas e 
fica difícil fechar as contas. Ao 
flexibilizar o pagamento do im-
posto, além de aliviar o peso no 
bolso do motorista, estaremos 
contribuindo para garantir que 
ele circule tranquilamente com 
a documentação do seu veículo 
em dia, diminuindo a inadim-

plência”, ressaltou a deputada 
Célia Jordão.

O aumento do limite de 
parcelamento do IPVA já é 
uma realidade em outros esta-
dos brasileiros. Em São Paulo, é 
possível parcelar o imposto em 
até cinco parcelas, dependendo 

do valor a ser pago. Já no Para-
ná, o tributo pode ser parcela-
do em cinco parcelas sem juros 
no boleto e em até 12 vezes no 
cartão de crédito. Em Alagoas, 
o pagamento pode ser feito em 
até seis parcelas e cada  uma não 
pode ser inferior a R$ 100,00.
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Alerj aprova projeto que prevê parcelamento de imposto

Mais uma lei de iniciati-
va do vereador Hálison Vi-
torino (Republicanos) foi 
promulgada pela Câmara 
Municipal. A Lei 6416 
cria o “Abril Azul”, mês de 
incentivo a realização de 
diversas ações de esclare-
cimento sobre o autismo. 
A data passa a fazer parte 
do Calendário Oficial de 
Eventos do Município de 
Volta Redonda. 

Pela lei, o Abril Azul, 
deverá ser dedicado ao 
estímulo e adesão da so-
ciedade nas discussões a 
respeito do Transtorno do 
Espectro Autista (TEA), 
O período deverá ser de-
dicado ainda a atividades 
educativas, com foco no 
TEA, buscando a cons-
cientização da sociedade.

- A campanha visa im-
pulsionar o compromisso 
político e a cooperação 
institucional a favor de 
investimentos nos setores 
sociais, educacionais, da 
saúde e laborais das pessoas 
com o transtorno - ressal-
tou o vereador.

Segundo pesquisas rea-
lizadas em diversos países, 
registra-se um caso de au-
tismo a cada 110 pessoas. 
Dessa forma, estima-se 
que o Brasil, com seus 200 
milhões de habitantes, 
possua cerca de 2 milhões 
de autistas.

O autismo é um trans-
torno global do desenvol-
vimento que compromete 
de modo significativo três 
áreas importantes: a comu-
nicação, a socialização e o 
comportamento. 

Vereador 
propõe mês 
dedicado ao 
autismo

A Prefeitura de Barra Man-
sa continua realizando a en-
trega dos uniformes e kits es-
colares para os estudantes da 
rede municipal de ensino. Na 
manhã desta quinta-feira, dia 
23, a vice-prefeita e secretária 
de Educação, Fátima Lima, 
participou da entrega na Cre-
che Dom Waldyr Calheiros, no 
Ano Bom.

De acordo com a secretá-
ria de Educação, Fátima Lima, 

realizar a entrega dos novos 
uniformes representa um mo-
mento de grande satisfação nes-
te período em que está à frente 
da pasta. 

“A Prefeitura de Barra 
Mansa segue investindo no 
melhor que nós temos, que 
são as nossas crianças. Neste 
ano nós estamos atendendo 
de acordo com a necessidade 
de cada segmento. O unifor-
me da creche tem itens espe-

cíficos de acordo com a idade. 
Estamos entregando kits de 
qualidade e dando a cada um 
o sentimento de identidade”, 
disse Fátima.

A Creche Dom Waldyr 
Calheiros, no Ano Bom, con-
ta atualmente com cerca de 80 
alunos. A diretora da unida-
de, Vitória Maíra Machado de 
Paula, destacou a reação dos 
responsáveis com a chegada dos 
novos uniformes.

Ontem nós comunicamos 
aos pais que estaríamos ini-
ciando a entrega dos kits hoje. 
Todos foram muito receptivos 
com a notícia e já estão ansiosos 
e felizes”, disse Vitória.

Os uniformes têm dois pa-
res de meia antiderrapante, dois 
conjuntos, tênis, vestidos e duas 
camisas para os meninos e duas 
bermudas. Nas próximas sema-
nas, os uniformes de inverno 
deverão ser entregues. 

estudantes recebem kits escolares
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Barra Mansa retifica edital 
de concurso público

Stellantis nega fechamento 
de fábrica de Porto Real

Investimentos bilionários até 2030

Novo modelo para substituir antigo

Combate contra poluição visual

Resende pensa em fiação subterrânea

A Prefeitura de Barra Man-

sa retificou o processo se-

letivo para Agente Comu-

nitário de Saúde e Agente 

de Combate às Endemias. 

O novo edital será dispo-

nibilizado nesta sexta-fei-

ra, dia 24, no site da Pre-

feitura e da banca Nosso 

Rumo. O aditamento foi 

necessário para a inclusão 

do tempo de experiência 

como critério de avalia-

ção. As inscrições serão 

reabertas na segunda-fei-

ra, dia 27, e terminam no 

dia 03 de junho. A taxa de 

inscrição permanece no 

valor de R$ 69,00. Quem 

desistir do processo pode 

solicitar reembolso du-

rante o novo período de 

inscrição. A prova será no 

dia 16 de junho e o resul-

tado será divulgado já no 

dia seguinte.  

A Stellantis anuncia na se-

gunda-feira, dia 27, inves-

timentos bilionários para 

a fábrica de Porto Real. 

A informação foi dada 

após rumores de que a 

gigante do setor automo-

tivo fecharia a unidade 

no interior do Estado do 

Rio porque deixará de fa-

bricar o motor 1.6 EC5. “A 

fábrica, na região sul flu-

minense, é—e continuará 

sendo—estratégica para 

os planos de desenvolvi-

mento, industrialização e 

exportação da Stellantis 

no Brasil e região. Isto vale 

para todo o polo indus-

trial, incluindo a planta de 

motores, que seguirá com 

a produção”, diz a nota.

As especulações em torno 

do fechamento da fábrica 

de Porto Real começaram 

no início dessa semana, 

após a Stellantis, dona das 

marcas Fiat, Jeep, Ram, 

Peugeot e Citroë, divulgar 

o aporte de R$ 14 bilhões 

que fara na unidade de 

Betim, em Minas Gerais. O 

pacote de investimentos 

da empresa prevê R$ 13 

bilhões para Goiana (PE). 

Entre 2025 e 2030, serão 

R$ 32 bilhões em toda a 

América do Sul.

Para Córdoba e El Palo-

mar, na Argentina, será 

feito aportes de R$ 2 bi-

lhões. Diante desses de-

talhamentos, a previsão é 

de que Porto Real receba 

os R$ 3 bilhões restantes. 

A fábrica produz o Citroën 

C3, Aircross e C4 Cactus, 

e o Peugeot 2008. Esses 

dois últimos modelos vão 

sair de linha. Será lançado 

o Basalt, um SUV deriva-

do da família C-Cubed, da 

qual fazem parte o C3 e o 

Aircross.

O intuito, segundo o 

parlamentar, é evitar o 

rompimento e queda da 

fiação, combater a po-

luição visual e dar mais 

segurança à população. 

“Queremos modernizar 

a infraestrutura urbana 

de Resende, criando um 

ambiente mais seguro, 

esteticamente agradá-

vel e funcional”, comenta 

Renan. A nova norma es-

tabelece que a Prefeitura 

adote as medidas neces-

sárias para a substituição 

total da rede de fiação aé-

rea existente em Resende 

por redes de cabeamento 

subterrâneo.

Tendência mundial, a fia-

ção subterrânea vai se 

tornar uma realidade em 

Resende. Entrou em vigor 

este mês uma lei de auto-

ria do vereador Renan Ma-

rassi (Republicanos) que 

determina a substituição 

do cabeamento aéreo pelo 

subterrâneo. A Lei nº4.238 

de 7 de maio de 2024 atin-

ge redes de infraestrutu-

ra de cabeamento para a 

transmissão de energia 

elétrica, de telefonia, de 

comunicação de dados via 

fibra óptica, de televisão a 
cabo, entre outros.

Paulo Dimas/PMBM

Divulgação

Novo edital ficará disponível nesta sexta-feira, dia 24

Stellantis ampliará investimentos na região
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